

## Erfolgreicher Stundenlauf in Dornbirn

**424 Läuferinnen und Läufer, 4.662 Runden und 20.500 Euro Spendenergebnis und ein vielfältiges Unterhaltungsprogramm zum Jubiläum: bei sonnigem Herbstwetter war der 20. Stundenlauf der Lebenshilfe Dornbirn erneut ein voller Erfolg.**

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit und ohne Behinderungen machten am heutigen Sonntag, den 20. September 2015, den Jubiläumslauf der Lebenshilfe Dornbirn erneut zu dem Lauffreizeitpunkt des „Mitanand“ im Ländle. Ein ca. 700 m langer Rundkurs führte dabei vom Stadtgarten bei der inatura durch die Dornbirner Innenstadt. Auch viel Prominenz hatte sich unter die Läufer\*innen gemischt und zeigte damit ihr Interesse an der Lebenshilfe Vorarlberg, am Inklusionsgedanken, aber auch an der Notwendigkeit, durch Spenden die Lebensqualität von Menschen mit Behinderungen weiter zu verbessern.

### Gemeinsam für die gute Sache

Unter den Lauf-Gästen waren unter anderem Bürgermeisterin Andrea Kaufmann, Landtagsabgeordnete Vahide Aydin sowie Landtagsabgeordneter Thomas Winsauer, Vizebürgermeister Mag. Martin Ruepp, Landtagsvizepräsidentin und Lebenshilfe-Präsidentin Dr. Gabriele Nußbaumer, Sparkassen-Vorstand Harald Giesinger mit Team, Spar-Geschäftsführer Gerhard Ritter, Dr. Ulrich Amann, die ORF-Moderatoren Matthias Neustädter sowie Oliver Polzer samt Familie und Markus Mayer mit Gattin Susanne vom Sanitätshaus Mayer. Moderiert wurde der Jubiläumslauf vom bekannten Stufenlauf-Moderator Christian Holzer. Für die musikalische Unterhaltung sorgten die Stadtmusik Dornbirn sowie „Bubu“ Gerhard Pinter. Den höchsten Gruppenbetrag erlief übrigens der Lions Club Vorarlberg mit 3.500 Euro und den höchsten Einzelbetrag von 2.520 Euro konnte Bettina Präg verbuchen. Die Pfadfinder Dornbirn stellten mit 86 Teilnehmerinnen und Teilnehmern die größte Laufgruppe. Über den hohen Spendenerlös, der direkt Menschen mit Behinderungen in der Region Dornbirn zugute kommt, freuten sich Geschäftsführerin Mag. Michaela Wagner und Obmann Gerhard Huber.

### Stundenlauf-Finale in Lustenau

Für alle Personen, die den Stundenlauf in Dornbirn verpasst haben, bietet sich eine weitere Gelegenheit, dieses eindrucksvolle „Mitanand“ von Menschen mit und ohne Behinderungen mitzuerleben. Am Sonntag, den 27. September 2015, findet der 17. Stundenlauf in Lustenau statt. Wer bei dieser Veranstaltung mitlaufen möchte, kann sich bei Christine Frick (Tel.: 05523 506-10044, E-Mail: [stundenlauf@lhv.or.at](mailto:stundenlauf@lhv.or.at)) oder direkt vor Ort anmelden.



Auch heuer war der 20. Stundenlauf in Dornbirn wieder der Treffpunkt für ein inklusives „Mitanand“.